



L'amour du prochain au cœur de notre foi



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

« Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, [...] et ton prochain comme toi-même. » (Marc 12:28-31).

Les questions ne s'éloignent jamais du Bureau du Général. Que ce soit des collègues officiers, des salutistes engagés ou des représentants des médias, leurs questions rythment souvent mes journées. Les questions ont aussi façonné les journées de la vie de Jésus. Après avoir écouté l'échange entre Jésus et les saducéens, un scribe s'approche pour poser sa propre question : « Quel est le premier de tous les commandements ? » C'est une bonne question. C'est même le cœur de ce qui importe réellement. Et Jésus répond en allant au cœur de la foi d'Israël : « Écoute, Israël, le Seigneur, notre Dieu, est l'unique Seigneur ; et : Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée, et de toute ta force. Voici le second : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. » Jésus relie ensemble les impératifs d'aimer Dieu « ET » d'aimer notre prochain. Ils vont de pair. Et ils interagissent ensemble.

Ma conviction est que dans nos meilleurs moments, les salutistes ont considéré le mot « ET » comme étant le plus important. Notre amour pour Dieu est profondément lié à notre amour pour le prochain, et vice-versa. À mesure que nous grandissons dans notre amour pour Dieu, son caractère saint façonne nos réponses aux gens autour de nous ; nous aimons les autres parce que Dieu nous a d'abord aimés.

Mais nous avons aussi appris qu'en aimant notre prochain, nous avons été amenés à approfondir notre compréhension de notre amour pour Dieu. En nous occupant de personnes racialement et ethniquement différentes, cela nous a ouvert à une meilleure compréhension de l'amour de Dieu pour toutes les nations. En travaillant avec des personnes handicapées, cela nous a ouvert les yeux sur la merveilleuse diversité de la grâce de Dieu. En cherchant le bien-être de nos communautés, nous comprenons que Dieu se préoccupe de villes et villages (Jonas 4:11). Puisseons-nous, en tant qu'Armée du Salut, être de plus en plus caractérisés par notre amour pour Dieu et notre prochain.

Que les paroles de la chanson de Malcolm Bale résonnent dans nos cœurs, alors que nous entamons cette nouvelle semaine :

Qu'est-ce qui est divin au sujet de mon foi
Si je suis aveugle aux besoins des hommes ?
Car tu as dit qu'on te sert au mieux
En servant les démunis et les opprimés.

Seigneur, que ton amour translucide brille
À travers tous mes actes d'amour,
Que les hommes puissent voir les œuvres que je fais
Et te donnent toute la gloire. (Song Book #1003)

Auteur

Général Brian Peddle

Publié le

26.11.2018